

# Kapolres Sukabumi Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Bintara Polri dan Penyerahan Kep Pensiun Personil Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jul 2, 2024 - 12:04



*Kapolres Sukabumi Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Bintara Polri dan Penyerahan Kep Pensiun Personil Polres Sukabumi*

Sukabumi, 02 Juli 2024 - Polres Sukabumi menggelar upacara megah untuk merayakan kenaikan pangkat Bintara Polri serta penyerahan kepensiunan, yang berlangsung pada hari Selasa, 2 Juli 2024, di Lapangan Apel Mapolres Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., dan dihadiri oleh sejumlah pejabat utama Polres, personel dari berbagai bagian dan satuan, serta anggota Bhayangkari Cabang Sukabumi.

Dalam sambutannya, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro mengucapkan puji syukur atas terselenggaranya upacara ini dengan lancar. Beliau menyampaikan selamat kepada para anggota yang telah naik pangkat, mengingatkan mereka akan bertambahnya tanggung jawab dalam melaksanakan tugas kepolisian. Beliau juga menyampaikan terima kasih kepada anggota yang memasuki masa pensiun, mengakui pengabdian mereka selama bertugas sebagai bagian dari kepolisian.

Para anggota yang naik pangkat dari Aipda ke Aiptu, Bripka ke Aipda, Brigadir ke Bripka, dan Briptu ke Brigadir serta Bripda ke Briptu, turut diumumkan dalam acara ini, mencerminkan pencapaian dan pengakuan atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan masyarakat. Sementara itu, Ipda Agus Parwoto menerima penghargaan kehormatan dengan penyerahan kepensiunan atas kontribusinya yang luar biasa selama bertugas di Polres Sukabumi.

Upacara ini tidak hanya sebagai momen seremonial, tetapi juga sebagai momentum untuk mengingatkan akan tanggung jawab dan dedikasi yang diperlukan sebagai anggota kepolisian. Semua kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kesatuan dan profesionalisme Polres Sukabumi dalam menjalankan tugasnya.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan penghargaan dan motivasi kepada anggotanya, serta memperkuat ikatan antara kepolisian dengan masyarakat yang dilayani.